

**TRABANCA**

## La Ruta Internacional del Vino recibe a los participantes en un máster de la Universidad

■ Profundizaron en la experiencia del enoturismo en la frontera

**CASAMAR/D.G.C.**

Trabanca recibió ayer a los más de diez alumnos del Máster en Enoturismo organizado por la Universidad de Salamanca. Los participantes conocieron a lo largo de la jornada las principales características de la Ruta Internacional del Vino Vinduero-Vindouro. Este máster de la Usal capacita a sus alumnos como agentes de enoturismo, ofreciéndoles una formación multidisciplinar en torno al vino en todas sus facetas: marketing, viticultura, gastronomía, turismo, historia, catas, maridaje, etc.



Algunos de los alumnos./CASAMAR

Entre los alumnos los había de las más diversas nacionalidades: china, brasileña, portuguesa, estadounidense y española. Todos ellos se acercaron a la experiencia del enoturismo en el territorio fronterizo de Las Arribas del Duero. En su recepción, el alcalde de Trabanca, José Luis Pascual, destacó a los participantes que Vinduero-Vindouro es “la única Ruta Internacional del Vino que existe en toda Europa”. Además quiso recalcar que “el enoturismo es uno de los recursos más importantes para el mundo rural”.